

# ハンドボール



ハンドボールは“ボールを手で扱うサッカー”といえるでしょうか。ゴールキーパーを含む7人でチームを組み、自陣を守り、かつ敵陣に攻め込んでゴールへボールを投げ入れる競技です。

狭いコートを激しく動き回り、ゴールをねらうときに飛び上がってシュートするなど、迫力満点の攻防戦が休みなく続きます。社会人の選手層が厚く実業団チームが充実しているのも、ハンドボールの魅力ゆえでしょう。

津山で行われる種別は「成年男子」。技と力を兼ね備えた青年たちの、熱い戦いにご期待ください。



昨年のハンドボール競技リハーサル大会から



## ▼競技会場案内

### ゲートボール

とき 9月11日(日)

ところ 久米総合文化運動公園グラウンド  
交通 JR姫新線「美作千代駅」下車 1km

### 柔道

とき 10月23日(日)～26日(水)

ところ 津山東体育館  
交通 「ごん」バス「城北橋」下車 0・4km

### 剣道

とき 10月25日(火)・26日(水)

ところ 津山総合体育館  
交通 中鉄バス・「ごん」バス「東小学校前」下車すぐ

### 軟式野球

とき 10月23日(日)～26日(水)

### とこころ・交通

【加茂】 加茂町スポーツセンター総合グラウンド

JR因美線「美作加茂駅」下車 1・5km

【勝北】 勝北総合スポーツ公園野球場

中鉄バス「茶屋林」下車 1km

### ハンドボール

とき 10月23日(日)～27日(木)

ところ 津山工業高校体育館  
交通 中鉄バス「工業高校前」下車すぐ

※国体開催に伴う準備のため、競技や練習会場となる施設は利用が制限されます

### 問い合わせ先

国体推進室 32-2123



# 野球式

ちゅうまんかなえ

明治27年、第一高等学校の学生であった中馬庚が、ベース・ボールを「野球」と初めて訳してから111年。野球は多くの人に愛され、数多くの名試合を生み、子どもたちに夢を与え、国内では摇ぎないメジャースポーツの座を得ています。

野球は使用するボールの違いにより硬式と軟式に分けられます。一般的なレクリエーションや中学校などでは軟式が主流となっており、津山の会場では軟式野球が行われます。

今回の国体でも、白球をめぐっての熱闘が繰り広げられます。競技会場での応援で、野球の醍醐味を体感してください。



昨年の軟式野球競技リハーサル大会から



「晴れの国おかやま国体クリーンアップ大作戦」を9月4日(日)に実施します。関係町内会や各種団体を通して依頼させていただきます。ご協力をよろしくお願いします。



国体の成功は、まちの美化から、との気持ちで、市内のいたる地域で清掃ボランティアが行われています。道路清掃や河川清掃、花いっぱい運動など、市民のみなさんのご協力に、関係者一同は頭の下がる思いです。美しいまち・津山を選手のみなさん見ていただき、気持ちよく競技に集中していただけるよう、今いっそうのご協力をお願いします。

## ▼道路清掃

国体を迎える準備が進む中、街の雰囲気も徐々に国体ムードになりつつあります。中心商店街では、アーケードの両側に歓迎のバナー（垂れ幕）を設置。街をあげての歓迎態勢です。



## ▼バナー設置